

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

Preparado para el combate: Mopar ofrece más de 200 productos para el nuevo Jeep Gladiator 2020

Mopar exhibe un Jeep Gladiator Rubicon 2020 modificado en el Salón de Los Ángeles

- El Jeep Gladiator 2020 modificado por Mopar, que debuta en el Salón de Los Ángeles, subraya las posibilidades de personalizar la pick up más capaz de la historia
- Los productos Mopar disponibles para el nuevo Gladiator incluyen accesorios para estilos de vida activos y Jeep Performance Parts
- Entre los accesorios para la caja se encuentran rieles transversales, cubiertas y un sistema de almacenaje de la carga
- La línea de Jeep Performance Parts para el Gladiator incluye kit de elevación, protectores laterales para rocas y puertas de tubo.
- Para más información sobre las Jeep Performance Parts disponibles visite www.mopar.com/jpp

November 29, 2018, Los Angeles - La marca Mopar ofrecerá una selección de más de 200 partes y accesorios para realzar las capacidades del nuevo Jeep Gladiator 2020. Un Gladiator Rubicon modificado por Mopar, en exhibición en el Salón del Automóvil de Los Ángeles, servirá a la marca para mostrar las posibilidades de personalización de la pick up más capaz de la historia.

Los propietarios de un Gladiator 2020 podrán dejar su impronta personal en el vehículo escogiendo las partes y accesorios más adecuadas a su estilo de entre una completa gama de productos Mopar. Entre las opciones para personalizar el nuevo Gladiator se incluyen un kit de elevación de 2 pulgadas Jeep Performance Parts (JPP), puertas de tubo de acero JPP, capa de pintura protectora para el piso de la caja Mopar, varias cubiertas, y un sistema de organización de la carga, todas ellas diseñadas en específico para este vehículo.

“La marca Mopar lanza al mercado una completa selección de partes y accesorios para aquellos propietarios que deseen personalizar el nuevo Gladiator 2020 de tal modo que se adecúe a sus estilos de vida”, señaló Steve Beahm, responsable de Partes y Servicio (Mopar) y de Marcas de Vehículos de Pasajeros, FCA – Norteamérica. “Vamos a darle a todos los propietarios exactamente lo que necesitan para realzar las cualidades de la pick up más capaz de la historia, ya sean accesorios para estilos de vida versátiles o Jeep Performance Parts para los puristas del manejo todoterreno”.

La gran mayoría de estas piezas y accesorios estarán a la venta en el momento mismo del lanzamiento del Jeep Gladiator 2020 en el segundo trimestre de 2019. Los productos Mopar comprenden desde accesorios para un estilo de vida activo compatibles con una pick up como los rieles transversales montados sobre la caja que admiten una amplia variedad de soportes, hasta piezas adicionales que mejoran el rendimiento offroad como luces todoterreno, rines con bloqueo de talón y otros muchos que han sido desarrollados en exclusiva para el nuevo Jeep Gladiator.

La línea de productos Jeep Performance Parts y accesorios Mopar para el Gladiator está garantizada de fábrica y ha sido concebida en estrecha colaboración con la marca Jeep y las oficinas de Ingeniería y Diseño de Producto, quienes han dedicado decenas de miles de horas de desarrollo, prueba y validación. Se ha recurrido a los más estrictos estándares y datos exclusivos de fábrica –información no disponible en el mercado- para integrar, de manera impecable, las partes y accesorios Mopar con el nuevo Gladiator y ofrecer una adecuada instalación y un acabado de primera calidad que toma en cuenta hasta el más mínimo detalle, color, grano, apariencia y línea de cada producto.

Nuevo Jeep Gladiator Rubicon 2020 modificado por Mopar

La marca Mopar ha utilizado una amplia selección de artículos de su cartera de productos para mostrar todo el potencial que hay en un Jeep Gladiator Rubicon 2020 preparado para circular al aire libre con el techo eliminado. El resultado final se puede observar en la versión modificada del Gladiator Rubicon que está en exposición en el Salón de Los Ángeles 2018.

Las modificaciones exteriores realizadas por Mopar en este vehículo incluyen un kit de elevación de 2 pulgadas, puertas de tubo y protectores laterales para rocas JPP, y luces todoterreno de 5 y 7 pulgadas. Una cubierta para el sol en tela de malla encaja a la perfección con las puertas de tubo aportando una sensación de manejo al aire libre que ninguna otra pick up de producción es capaz de proporcionar. Entre los accesorios adicionales figuran rines exclusivos de 5 radios, un distintivo para el capó, una parrilla Mopar oscurecida y correas para sujetar el parabrisas abatido.

En la parte trasera, los rieles transversales montados en la caja sujetan un soporte para bicicletas Mopar y fomentan cualquier tipo de estilo de vida activo. Un sistema de gestión de la carga en la caja mejora la utilidad del Gladiator y exhibe cajones dobles deslizantes con cerradura. El interior está equipado con asientos Katzkin, agarraderas Mopar, bolsas de tipo molle y tapetes para todo tipo de clima.

Por último, el Jeep Gladiator está dotado de una toma de aire frío Mopar, que, en conjunción con un sistema de escape cat-back, contribuye a incrementar la potencia y el torque.

20 productos Mopar para el Jeep Gladiator

Los productos listados a continuación están todos a disposición de los propietarios del Jeep Gladiator 2020:

Rieles transversales montados en la caja: Adaptados de la Ram 1500, estos rieles transversales son compatibles con el sistema Trail Rail para transportar bicicletas, kayaks y otros objetos relacionados con estilos de vida activa.

Sistema de almacenamiento para la caja: La puerta trasera se abre y da acceso a cajones dobles deslizantes, que, gracias a una cerradura, se pueden utilizar para almacenar de forma segura, equipamiento, herramientas o provisiones.

Rampas: Un préstamo de la línea de productos Mopar para la Ram 1500, estas rampas proporcionan unos accesos y salidas sencillos.

Kit de elevación: Un kit de elevación de 2 pulgadas proporciona distancia al suelo adicional que no sólo mejora las capacidades todoterreno, también le confiere al Gladiator una apariencia más agresiva.

Revestimientos y capas protectoras para caja: A través de Mopar Custom Shop los compradores pueden adquirir una capa de pintura rociada muy resistente o un revestimiento protector de plástico.

Placas en molduras de las puertas: Fabricadas en acero inoxidable y material compuesto, estas placas exhiben el logo con el texto Gladiator.

Cubiertas para la caja: Similares en diseño a las de la Ram 1500, han sido adaptadas para encajar en la caja del Jeep Gladiator, y entre las opciones se encuentran cubiertas plegables en tres piezas, duras o blandas, y cubiertas blandas enrollables.

Gráficos laterales: Los exclusivos gráficos del Gladiator fluyen desde el pilar C y están disponibles con un diseño hexagonal o de temática retro o militar.

Gráficos para capó: Entre las opciones figuran los diseños "Flag", "1941" o "Jeep Grille Through the Years"

Toma de aire frío: Lleva impreso el logo de la marca Jeep y sirve para introducir aire fresco a través de un recorte en el capó con el objetivo de incrementar el rendimiento del motor.

Asientos Katzkin: Los asientos de cuero Katzkin están bordados con el distintivo logo de la parrilla Jeep en color gris Tungsten.

Puertas de tubo: Las duras puertas de tubo en acero de 2 pulgadas añaden más opciones para circular al aire libre y hacen del Jeep Gladiator un ejemplar único en el mercado de las pick up de medio tamaño.

Luces todoterreno por LED: Disponibles en variantes de 5 y 7 pulgadas, estos LED proporcionan Iluminación de categoría militar hasta un máximo de 8,000 lúmenes para las versiones de 7 pulgadas. Se sujetan en la carrocería mediante soportes JPP.

Toldos solares: Toldos solares tanto de malla como rígidos refuerzan la imagen de libertad que despide el Jeep Gladiator, a la vez que proporcionan protección frente a los rayos ultravioleta garantizada de fábrica.

Asideras: Las asideras Mopar con el logo de la parrilla Jeep ofrecen más agarre a los ocupantes del Gladiator.

Tapetes para todo tipo de clima: Los tapetes para todo tipo de clima del Gladiator encajan como un guante y cuentan con diseño gráfico inspirado en las agrestes pistas de Moab.

Rines: Los rines de aluminio de 17 pulgadas con bloqueo de talón permiten negociar todo tipo de terreno. Entre las opciones a disposición se incluyen diseño de cinco radios con forma de ranura o con forma de engranaje.

Protectores laterales para roca: Fabricados en acero de gran grosor, estos exclusivos y voluminosos protectores laterales para rocas utilizan la misma capa protectora de pintura pulverizada y antideslizante que los revestimientos de las cajas de las pick ups Ram.

Defensas: Las robustas y resistentes defensas están fabricadas en acero y adaptadas para alojar un winch. Se puede escoger entre la opción "Stubby" o las defensas de producción que vienen con el Rubicon.

Para más información sobre Jeep Performance Parts, visite www.mopar.com/jpp.

Acerca de la marca Mopar

Mopar (el acrónimo de MOrtor y PARTes), es la marca orientada hacia el servicio, el suministro de partes y atención al cliente para los vehículos FCA en todo el mundo. Nacida en 1937 como una marca de anticongelantes, Mopar ha evolucionado en sus más de 8 décadas de actividad hasta convertirse en un auténtico referente en servicio al cliente y rendimiento auténtico para propietarios y entusiastas en todo el mundo.

Mopar se dio a conocer en los años 60 durante la era de los muscle cars, ofreciendo piezas de alto rendimiento que mejoraban la velocidad y la maniobrabilidad tanto en la carretera como en la pista, y posteriormente se expandió para incluir servicio técnico y atención al cliente. Hoy en día, la marca Mopar distribuye más de 500,000 refacciones y accesorios en más de 150 mercados de todo el mundo. Con más de 50 centros de distribución de partes y 25 centros de atención al cliente a nivel mundial, Mopar combina las operaciones de servicio, refacciones y atención al cliente para brindar apoyo a los clientes y distribuidores de todo el mundo.

Mopar es el proveedor de refacciones y accesorios originales para todas las marcas del grupo FCA. Las refacciones Mopar son diseñados por los mismos equipos que crean las especificaciones autorizadas de fábrica para los vehículos del grupo FCA. Ninguna otra marca de accesorios de posventa proporciona esta conexión directa. Más información sobre la marca Mopar está disponible en www.mopar.com.

Siga las noticias y videos de FCA en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>